

Bündnis 90 / Die GRÜNEN

Stadtratsfraktion

Neustift 12

92224 Amberg

Amberg, den 16.1.2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Grünen stellt folgenden

Antrag

Die Stadtverwaltung erarbeitet eine Alternative zur Verbreitung der Unterlagen bezüglich der Personalbeschlüsse für die Stadträtinnen und Stadträte.

Begründung:

In jeder Stadtratssitzung wird im nichtöffentlichen Teil an jeden Stadtrat und jede Stadträtin ein umfangreicher Papierstapel verteilt, der die Unterlagen für die Beschlüsse bezüglich des Personals der Stadt Amberg enthält. Im Anschluss wird dieser Stapel dann wieder eingesammelt und (vermutlich) vernichtet. Dieses Vorhaben ist aus offensichtlichen Gründen nicht nachhaltig.

Dazu kommt, dass durch die kurzfristige Zurverfügungstellung der zum Teil sehr umfangreichen Informationen keine Auseinandersetzung mit dem Thema möglich ist. Dies gilt auch für die Mitglieder des Personalausschusses, die im Vorfeld nur einen rudimentären Überblick über die im Ausschuss zu behandelnden Themen erhalten (mit Ausnahme der Stellenausschreibungen, die inzwischen im Vorfeld über INSIDE einzusehen sind).

Daher schlagen wir vor, dass dem gesamten Stadtrat – wie auch in anderen bayerischen Kommunalparlamenten üblich – sämtliche relevanten Informationen im Vorfeld über das Ratsinformationssystem zugänglich gemacht werden. Schließlich unterliegen alle Mitglieder gemäß Art. 20 Bayer. Gemeindeordnung der Verschwiegenheitspflicht, womit der Datenschutz gewährleistet ist.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen,



Hans-Jürgen Bumès, Ina Schleicher, Dr. Klaus Ebenburger, Claudia Ried
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen